



GARDA MEDIA

Bupati Rusma Yul Anwar dan Ricky Irawan Storytelling Sepesial, Peringati Hari Perpustakaan 2024 di Pessel

Adi Kampai - SUMBAR.GARDAMEDIA.ID

Sep 14, 2024 - 12:14



Pesisir Selatan -Pesisir Selatan menyambut meriah peringatan Hari Kunjungan Perpustakaan 2024 dengan mengusung tema Literasi Meningkatkan, Indonesia Hebat, pada Sabtu (14/9/2024).

Acara yang digelar di ruangan layanan Perpustakaan Daerah Pesisir Selatan ini menjadi momentum penting untuk meningkatkan minat baca dan literasi di kalangan masyarakat, terutama generasi muda.

Puncak acara ini diwarnai dengan sesi storytelling inspiratif dari Ricky Irawan, seorang storyteller dan pendongeng kawakan, serta dihadiri oleh Bupati Pesisir Selatan, Rusma Yul Anwar.

Dalam sambutannya, Bupati Rusma Yul Anwar menekankan pentingnya literasi sebagai fondasi untuk membangun sumber daya manusia yang berkualitas.

Menurutnya, perpustakaan bukan hanya tempat meminjam buku, tetapi juga pusat pembelajaran yang mampu membentuk generasi cerdas dan inovatif.

"Literasi adalah kunci untuk membuka pintu masa depan yang lebih cerah. Dengan membaca dan meningkatkan kemampuan literasi, kita bisa menciptakan generasi yang mampu bersaing secara global dan mengharumkan nama Indonesia," ujar Rusma di hadapan ratusan peserta yang terdiri dari pelajar, guru, dan masyarakat umum.

Acara ini tidak hanya diisi dengan sambutan formal, tetapi juga berbagai kegiatan yang interaktif dan menghibur. Salah satu yang paling dinantikan adalah sesi storytelling yang dibawakan oleh Ricky Irawan.

Dengan gaya penyampaian yang penuh energi dan kreativitas, Ricky berhasil membawa peserta, terutama anak-anak, terhanyut dalam cerita-cerita penuh inspirasi.

Melalui ceritanya, Ricky tidak hanya menghibur tetapi juga memberikan pesan-pesan moral yang mendalam, seperti pentingnya kegigihan, kerja

Selain itu, turut hadir Ketua TPKK Pessel Titi Rusma Yul Anwar, Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip serta Prokopimda Pemkab Pessel dan beberapa tokoh masyarakat di Pesisir Selatan. (**)